Tiene la palabra el Edil Gervasio Cedrez

◆ Día del Policía Caído en Cumplimiento del Deber

EDIL GERVASIO CEDREZ. Muchas gracias, señor Presidente.

En primer lugar, de parte de la bancada de ediles del Partido Nacional, quiero mandar mi saludo y congratulación al Sindicato Único de Policías del Uruguay por una nueva celebración del Día del Policía Caído en Cumplimiento del Deber. Los policías están siempre al servicio de la sociedad. ¡Vaya nuestro saludo para toda la familia policia!!

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Sindicato Único de Policías del Uruguay y a la prensa.

♦ Consideraciones sobre el Proyecto Neptuno

segundo señor En lugar, Presidente, quiero hablar del Proyecto Neptuno, porque es una importante obra de la que me congratulo porque terminen permitirá aue se problemas de abastecimiento de aqua potable, especialmente en el Área Metropolitana. También logrará que definitivamente se pueda terminar con los problemas de exceso de cianuro en el agua para consumo humano.

También me congratula que los vecinos estén recibiendo la noticia de esta gran obra de buena manera, porque entienden que se necesita y que, además, generará puestos de trabajo y un mejor nivel de vida para muchas de las personas que viven en el área de Arazatí.

Como dije, es una obra muy necesaria, así como lo fue la creación de la planta de Ciclo Combinado de Punta del Tigre, en la que se gastaron. en el anterior período de gobierno, decenas y decenas de millones de dólares, aunque hoy no podemos utilizarla porque es muy costosa; es más barato bonificar a los usuarios en sus tarifas para que cuiden y ahorren en el consumo. De todas maneras, era necesaria porque es la que evita que en algunas horas —menos de cien al año, que es el tiempo que se utiliza planta— existan cortes energía eléctrica, va sea por la seguía o por los altos consumos que se producen en algunas épocas del año.

Se dice que con este proyecto se va a privatizar el agua porque la potabilización del agua va a estar en manos de un privado, pero, si eso fuera así, debería decirse lo mismo con relación a que en el anterior período de gobierno se colocaron cientos y cientos molinos eólicos por parte de privados a los que hoy UTE compra la electricidad que generan, pero eso no quiere decir que la producción de energía eléctrica se haya privatizado.

Lo mismo sucede con UPM, que es una empresa privada que va a producir electricidad que el Estado se comprometió a comprar —el diez por ciento del consumo nacional—, pero eso no quiere decir, de nuevo, que UTE se vaya a privatizar.

Lamentablemente. en muchos hasta bueno casos es aue privados participen, ya que en tiempos -tuvimos bastante pasados experiencias con eso— hemos visto que cuando las cosas se maneian solo por parte del sistema político a veces fallan, como fue el caso de PLUNA, que quebró; de Gas Sayago; o con

Bengoa, que se llevó veinticinco millones de dólares y estuvo ocho años preso; o, más próximo en el tiempo, con Sendic, señor Presidente.

Por lo tanto, creo que es bueno que haya participación privada en el desarrollo de las obras...

SEÑOR PRESIDENTE (Roberto Rossi). Señor Edil: no puede hacer alusiones políticas en la media hora previa.

(Dialogados).

EDIL GERVASIO CEDREZ. Entendido, señor Presidente.

Como decía, es bueno que, a veces, participen los privados en el desarrollo de grandes obras públicas, como es este caso del Proyecto Neptuno.

Por lo tanto, señor Presidente, me congratulo de esta obra que será muy importante para el abastecimiento de agua potable en Uruguay, y con este directorio de OSE, que verdaderamente tiene proyectos para el bien y desarrollo del país, y para evitar problemas futuros con el agua.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Presidente de la República, Luis Lacalle Pou, al Directorio de OSE y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE (Roberto Rossi). Secretaría dará los trámites solicitados.